

Menschenfeindlichkeit über Memes?

Ankündigungstext:

Memes spielen seit dem Beginn der ersten Social Media Plattformen eine große Rolle in der Kommunikation junger Menschen und für die Entwicklung von Trends in der Popkultur. Das haben Rechte Akteure frühzeitig für sich erkannt. Nicht erst durch das Video von Sylt, in dem eine in rechten Strukturen weit verbreitete Umdichtung des Songs "L'amour toujours" erstmals breite Aufmerksamkeit bekam, konnte man erkennen wie erfolgreich es Rechte Codes schaffen in die Mehrheitsgesellschaft vorzudringen.

*Der Vortrag am 18.09.2024 geht der Frage nach: **Wie transportieren Rechte Akteure ihre Menschenfeindlichkeit über Memes?***

*Die Veranstaltung findet online in der Zeit von 16:00 bis 18:00 Uhr statt und ist zweigeteilt in einen Input von unseren Referent*innen (20-30 min.) und eine anschließende Diskussionsrunde, in der wir mit euch über Erfahrungen und Umgang mit Rechten Narrativen auf Social Media ins Gespräch kommen wollen.*

Anmeldungen sind ab sofort unter dem folgenden Link möglich:

<https://eveeno.com/memesvonrechts>



Gemeinsam aktiv für junge Menschen in Sachsen-Anhalt

Kinder- und Jugendring Sachsen-Anhalt e.V.
Schleinufer 14 • 39104 Magdeburg

Vorstand (gem. § 26 BGB): Fabian Pfister, Tanja Rußack, Nicole Krökel, Anne Seifert, Inga Wichmann, René Thomé
Vereinsregister-Nr. 10780
Registergericht Stendal